



Communiqué - Félicitations à Céline GOBERVILLE

J'adresse mes félicitations les plus chaleureuses à Céline GOBERVILLE qui a remporté la médaille d'argent du tir à 10 mètres au pistolet.

Dès sa première participation aux Jeux Olympiques, cette jeune athlète fait la démonstration de ses talents exceptionnels.

Ce trophée est une consécration pour sa famille et une fierté pour le pays.

Cette première médaille donne espoir à tous nos athlètes et ouvre le chemin à d'autres succès. Par ma voix, je sais que c'est toute la France qui adresse ses félicitations et son soutien à notre équipe Olympique.

